
平成３０年９月３日 

保護者の皆様 

瑞穂市立中小学校 

校長 関谷 典久 

「平成３０年度 第１回 教育アンケート」集計結果 

初秋の候，皆様におかれましてはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。日頃は学校の教育活動にご理解とご協力をいた

だきありがとうございます。 

さて，１学期末に行いました「教育アンケート」へのご協力，ありがとうございました。本校の教育活動や子どもたちの姿につ

いてＡ～Ｄの４段階評価で回答していただいた結果を昨年の１学期の結果と比較しグラフにまとめました。児童のアンケート調査

の結果と合わせてご覧いただけるとありがたいです。 

前年度と比較して，「担任は子どもや保護者の話に耳を傾け相談に応じている」「子ども達や学級の様子が伝えられ，開かれた学

級になっている」の項目がＡ評価が高いのは，本当にうれしい限りです。全学級で「すてき見つけ」や「かがやき見つけ」など，

互いのよさを認め合う活動を行ってきた成果がでてきたと考えます。また，「いじめ」に関わる事案については「どこの学校にいじ

めは存在する」ことを肝に銘じてアンテナを高くして，「温かい人間関係づくり」に粘り強く取り組んでいきたいと考えます。 

その一方で，「子どもは授業がわかると言っている」は昨年度に引き続き，他の項目と比べてポイントが低くなっています。これ

につきましては，算数科の授業を中心に全職員で取り組んでいきたいと考えます。今後ともご理解，ご協力をお願いします。 
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○毎日毎日，楽しい様子でいきいきしています。ありがとうございます。 

○担任の先生が，自分のことや学校のことを色々話してくれるのでありがたいです。 

○途中からの入学で不安でしたが，無事になじむことができ，先生方には感謝しています。尐人数だからこそできる１人 1人

に目が行き届く環境だからだと思います。まだ，これからしばらく子ども達がお世話になると思いますが，よろしくお願い

します。 

○毎日の生活一つ一つが楽しくて仕方ないようで，家族みんなで安心しています。今後もどうぞよろしくお願いいたします。 

○大変な時期の子ども達を，毎日しっかりと見ていただいて安心しております。同じ年頃のお子さんをお持ちの先生だと相談

しやすく，本当にありがたい存在です。 

○しっかりと見守っていただけているので安心して登校させております。忙しい中，アドバイスをくださる先生方には感謝し

かありません。 

○いつもありがとうございます。毎日楽しく通っている様子です。学校での様子をなかなか話してくれないのですが，子ども

なりの社会で互いに折り合いをつけながら，日々色々なことを学んでいるのだと思います。これからも温かい見守りをお願

いします。 

○今年度はＨＰが充実していて，見るのがとても楽しみです。参観日では見ることができない自然な子ども達の顔が素敵だな

と思っています。 

●尐人数ではありますが，個々の人格や得意・苦手，目標などが様々な中での指導で大変だと思いますがよろしくお願いいた

します。「いいね」がいっぱいの学校になるよ，保護者として，また地域の者として応援しております。 

▲いつもありがとうございます。学校生活に慣れてきたものの，プールや新しい学習に不安がある様子で，家で泣いたり行き

渋ることもあります。家庭でも見守っていきたいと思います。 

▲子どもの個性に対応できない場合に，他の先生がフォローしてくれるのでしょうか？担任の先生がこわいだけの存在になっ

ているようで，学校に信頼できる大人がいるのか心配です。 

※学級担任だけではなく，教育相談や生徒指導に関わることについては生徒指導主事が，心や健康に関わる相談については養

護教諭が主に担当しますが，こうした担当以外でもいろいろな職員が子ども達に関わっていきます。もちろん学級担任が子

ども達の一番身近な存在ではあるので，何かご心配なことがあればいつでもお声がけ下さい。今後も，全職員で子どもを差



立てていくよう努めてまいります。 

▲基礎学力は身に付いていると感じるが，応用はほとんど身に付いていない。 

※「応用問題に苦手意識がある」というのは，校種を問わず課題とされてきました。更に，多くの小学校では，「領域によっ

ては応用問題に取り組んでいくための，基礎的・基本的な力にも弱さがある」ことも課題とされてきました。中小学校では，

どの子にも考える足場となる基礎的・基本的な事柄の定着を目指しており，ご意見にもあるように基礎学力が付きつつある

と感じていただけたのは大変ありがたいことです。今後は，得意な子どもは更に伸ばしていけるように，得意ではない子ど

もも確実な力が定着していけるように取り組んでいきます。 

▲年間スケジュールなどが授業参観がいつ行われるか早めに分かるようにしていただけると，仕事の都合がつけやすいので，

そういうものが配布していただけるとありがたいです。 

※ＰＴＡ総会の資料に年間の行事予定を掲載してあります。運動会や「ふなきの会」（学習発表会）等の授業参観に関しては

なるべく変更のないようにしていきますが，関係諸機関との調整の中で，変更になる場合があります。そういった場合には

分かり次第学校便りや学年通信でご連絡いたします。 

▲分団会など，学校の外で子どもが参加しなければならない行事は，子どもだけでなく親にも事前に連絡してもらえるといい

です。1年生では何があるのかはっきり分からないようで参加できませんでした。また，写真の購入などは，参観の時にお

知らせされるのではなく，文書で配布していただけるとありがたいです。 

※授業参観以外でも保護者の方々に参加していただくものやリコーダー等の教材の購入については該当学年に文書でお渡し

してきましたが，それ以外に子ども達が参加しなければならない地区の行事につきましては，該当の子ども会や地区の役員

さんから文書配付していただいています。全体に関わるものについては学年通信等のお知らせ欄などでもお知らせしていく

ようにします。 

 


